

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

El Aeropuerto de Reus ha alcanzado este mes el pasajero 1 millón

Esta temporada de invierno habrá un vuelo diario con Palma de Mallorca

29-oct-04. El Aeropuerto de Reus ha alcanzado este mes de octubre el pasajero 1 millón consolidando así un crecimiento sostenido del tráfico.

Desde enero de este año y hasta el mes de septiembre, habían utilizado las instalaciones del aeropuerto 967.370 personas, lo que significó un aumento superior al 33% en comparación con mismo periodo de 2003.

En esta temporada de invierno que se inicia el próximo día 1 de noviembre y con ella se consolidan los vuelos de las compañías de bajo coste Ryanair a Dublín, Frankfurt, Londres, Luton y Londres Stansted.

También que se han concedido slots (permisos de aterrizaje y despegue) a la compañía Air Berlin que ha solicitado autorización para operar cada día un vuelo regular con destino a Palma de Mallorca, teniendo los vuelos enlaces con ciudades europeas de Alemania, Suiza y Austria.

En pleno proceso de ampliación

En 2001 se aprobó el Plan Director del Aeropuerto de Reus que permitirá ampliar sus instalaciones. Entre ellas cabe destacar un nuevo edificio terminal para llegadas que será operativo el próximo año, la remodelación de la torre de control, una central eléctrica, la ampliación del campo de vuelos y la plataforma de estacionamiento de aeronaves y la ampliación del aparcamiento